

"CUANDO LOS PADRES SE VAN"

Devocional – Día 5 / Jornada de FAMILIA / VISALIA, CALIFORNIA - FEUU : Abril 25, 2020 – Dr. Erik Jiménez Milla

EL AMOR Y EL PERDÓN

Texto de memoria: ¡Tan fuerte es el amor como la muerte! ¡Tan cierta es la pasión como la tumba! ¡El fuego del amor es una llama que Dios mismo ha encendido! ¡No hay mares que puedan apagarlo, ni ríos que puedan extinguirlo! Si alguien se atreviera . a ofrecer todas sus riquezas a cambio del amor, no recibiría más que desprecio." (Cantares 8:6-7)

El amor es la palabra más importante y usada en casi todos los idiomas, pero sin lugar a dudas es la menos entendida. Muchos especialistas, tanto seculares como religiosos, están de acuerdo en que el amor juega un papel central en la vida del ser humano. Se dice que "el amor es una cosa esplendorosa", y que "el amor hace girar al mundo". Miles de libros, canciones y películas aprovechan de esta palabra para que el ser humano les abra el corazón. Y cuando hablamos de "Amor", la Biblia le da un lugar prominente, pero también lo hacen numerosos sistemas filosóficos y pensadores no cristianos. Pero, pareciera que ese amor, es solo parte activa en la etapa del noviazgo o enamoramiento, y cuando esta etapa pasa, ese amor que trasciende comienza a descender y poco a poco opacarse, hasta que casi no se lo puede mirar.

Elena de White, dice: "El amor divino que emana de Cristo no destruye el amor humano, sino que lo incluye. Lo refina y purifica; lo eleva y lo ennoblece. El amor humano no puede llevar su precioso fruto antes de estar unido con la naturaleza divina y dirigido en su crecimiento hacia el cielo. Jesús quiere ver matrimonios y hogares felices" (Hogar Cristiano, pág. 84)

Muchos vienen listos para casarse amándose hasta el infinito, son capaces de demostrar todo por su amado o su amada, pero hay una realidad que asusta, cuando pasa esta etapa de noviazgo y conquista, "el amor" parece sufrir una metamorfosis, porque luego comienzan a vivir soportándose porque el amor se les va.

En el libro el poder la esperanza del año 2018, se encuentran tres historias, voy a referir la tercera, que describe una realidad interesante. Dice: "Victoria tenía buena relación con todo el mundo. Sin embargo, meses antes, tuvo una discusión desagradable con su hermano y no se hablaron más. Ella no quería hacer las paces, ya que había sufrido mucho por la afrenta de él. Cuando recordaba el momento del desacuerdo, se airaba, con el ritmo cardíaco muy alterado, y sentía náuseas". Interesante que Victoria se llevaba bien con todo el mundo, entonces, viene la pregunta: ¿es posible dar la apariencia de vivir feliz, pero por dentro estamos destrozados? ¿Es posible perdonar algo tan fuerte y decir "ya lo perdoné", pero cuando viene el recuerdo, te alteras y te angustias o deprimes? ¿es fácil que una niña perdone a su agresor? ¿es fácil que una esposa perdone la infidelidad de su esposo o viceversa? "

Pero la realidad es, que el ser humano está lejos de Dios. Decía un médico, "el mundo está enfermo por falta de amor. DIOS es amor. Nunca ha venido un paciente porque le sobra amor y diga: "estoy enfermo porque mucho me aman en "mucho me ama mi esposo, mucho me aman mis hijos". El amor nunca es demasiado. Entonces este médico comprendió que la mayoría de las reacciones físicas, son el resultado de lo que una persona piensa.

La inspiración dice: "Nueve de cada diez enfermedades se originan en la mente. Por doquiera prevalece la enfermedad mental. Los nueve décimos de las enfermedades que sufren los hombres tienen su fundamento en esto. Puede ser que alguna aguda dificultad del hogar esté royendo como un cáncer el alma y debilitando las fuerzas vitales. A veces el remordimiento por el pecado mina la constitución y desequilibra la mente" (Joyas de los Testimonios 2:143 - 1885). Aún el niñito de 3 años busca amor. Todos buscamos amor, y llegamos a entender, que esta necesidad no la hemos estudiado y no sabemos cómo suplirla. Estamos en una situación de incapacidad de amar, entonces nos angustiamos y entonces nos enfermamos.

En esas circunstancias, de falta de amor en el mundo, ¿podrías amar a tu esposo después que te abandona por una mujer que es más joven? ¿cuántos años necesita ir a la iglesia una persona para amar a una persona que le hizo daño? NO DEBERÍAMOS ESTAR PREPARADOS PARA AMAR A LOS QUE

NOS HACEN DAÑO. Mayormente, no estamos preparados para amar en las pruebas, y da pena decirlo, pero tanto el cristiano devoto, como el que no es muy ferviente y ni asiste a una iglesia, NINGUNO DE LOS DOS puede amar cuando llegan las dificultades. Debería ser distinto, el cristiano si debería tener esa fuerza, pero la realidad es que AMBOS fallan. La fe del cristiano no le está ayudando. No importa lo que crees, mientras no puedas amar cuando se te pone a prueba, no vale nada. Estos días de oración y reflexión tienen esa intencionalidad, enseñarnos a relacionarnos con la fuente del amor, y entonces aprenderemos a amar. Borrar de tu mente algún acontecimiento desagradable, no es de un momento a otro, se necesita de un proceso. Al-

gunos lo llaman "La terapia del perdón". Bíblicamente, la Biblia lo llama "clamar en oración". Pero no es una sola oración, diciendo Señor le perdono, no, eso no es posible. Para ello, existe un proceso que te llevará a comprender a quien te hizo y conocer tu realidad y reconocer que necesitas de Dios y de su amor, para librarte completamente del odio y el rencor. Y, entonces, volvemos a lo mismo, le tenemos que decir a Cristo, como le dijeran sus apóstoles, "enséñanos a orar". Cristo fue el ser que recibió los mayores ataques del enemigo. Satanás mismo se encargó de su permanencia en la tierra, pero cómo venció tanto odio, cómo sobrellevó a tanta maldad sin pecar, entonces la respuesta es simple. No existe un hombre como Jesús, porque no existe un hombre que oró como Jesús lo hizo. Pasaba noches enteras orando, en comunión con su Padre. El resultado de esa comunión es el AMOR y perdón en su corazón.

DECISIONES PARA LA VIDA: Estás listo o lista para responder a la pregunta ¿cuantos años necesita ir a la iglesia una persona para amar a alguien que le hizo daño? NO DEBE-RÍAMOS ESTAR PREPARADOS PARA AMAR A LOS QUE NOS HACEN DAÑO. ¿Sabes cuál es la diferencia entre un cristiano Y SU SALUD, y un NO cristiano y su salud, cuando llegan las enfermedades, EN QUE AMBOS, no están preparados para amar en las pruebas, NINGUNO DE LOS DOS puede amar cuando llegan las dificultades. La fe del cristiano no le está ayudando. No importa lo que crees, mientras no puedas amar cuando se te pone a prueba, no vale nada.

"El amor es una planta de origen celestial. No es irrazonable, no es ciego. Es puro y santo. Pero la pasión del corazón carnal es enteramente otra cosa. Mientras el amor puro hará intervenir a Dios en todos sus planes y estará en perfecta armonía con el Espíritu de Dios, la pasión será terca, irreflexiva, irrazonable, desafiante de toda sujeción, y hará un ídolo del objeto de su elección" (Mente, carácter y personalidad, tomo 1, pág. 218).

Contrario a ello, "Cuando el principio celestial del amor eterno llena el corazón, fluirá a los demás... porque el amor es el principio de acción, que modifica el carácter, gobierna los impulsos, domina las pasiones, subyuga la enemistad y eleva y ennoblece los afectos" (Testimonios Selectos, tomo 3, pág. 265). "Tal amor no es un impulso, sino un principio divino, un poder permanente. El corazón no consagrado no puede originarlo ni producirlo. Sólo se encuentra en el corazón en que reina Jesús. "Nosotros le amamos a él, porque él nos amó primero". 1 Juan 4:19. En el corazón renovado por la gracia divina, el amor es el principio de acción dominante" (Los Hechos de los Apóstoles, pág. 455 (1911).

"Y cuando estéis orando, perdonad, si tenéis algo contra alguno, para que también vuestro Padre que está en los cielos os perdone a vosotros vuestras ofensas" (Marcos 11:25).



You Erik Jiménez Milla Erik Jiménez Milla Visalia Central Bilingual Sda Church Iglesia Latino Americana de Visalia



"El verdadero amor prepara para el matrimonio de éxito—"El amor verdadero es un principio santo y elevado, por completo diferente en su carácter del amor despertado por el impulso, que muere de repente cuando es severamente probado. Mediante la fidelidad al deber en la casa paterna, los jóvenes deben prepararse para formar su propio hogar. Practiquen allí la abnegación propia, la amabilidad, la cortesía y la compasión del cristianismo. El amor se conservará vivo en el corazón, y los que salgan de tal hogar para ponerse al frente de su propia familia, sabrán aumentar la felicidad de la persona a quien hayan escogido por compañero o compañera de su vida. Entonces el matrimonio, en vez de ser el fin del amor, será su verdadero principio" (1890; Patriarcas y Profetas, pág. 174).

Elafecto puede ser puro pero superficial—"Vuestro afecto podrá ser tan claro como el cristal, arrobador en su pureza, y sin embargo, podría ser superficial por no haber sido probado. Dad a Cristo, en todas las cosas, el lugar primero, el último y el mejor. Contempladle constantemente, y vuestro amor por él, en la medida en que sea probado, se hará cada día más profundo y más fuerte. Y a medida que crezca vuestro amor por él, vuestro amor mutuo aumentará también en fuerza y profundidad. (Joyas de los Testimonios, tomo 3, p. 96).

El amor no puede existir sin expresión—"Al ser reprimidos, los impulsos de sociabilidad y generosidad se marchitan y el corazón se vuelve desolado y frío... El amor no puede durar mucho si no se le da expresión. No permitáis que el corazón de quienes os acompañen se agoste por falta de bondad y simpatía de parte vuestra" (1905; El Ministerio de Curación, pág. 278). "Amar como Cristo amó significa manifestar abnegación en todo momento y lugar, mediante

palabras amantes y un continente agradable... El amor genuino es un precioso atributo que se origina en el cielo, y cuya fragancia crece en proporción a la forma en que se lo dispensa a los demás" (Mente, carácter y personalidad, t.1 p. 216).

El amor une los corazones—"Haya entre ellos amor mutuo y sopórtense uno a otro. Entonces el casamiento, en vez de ser la terminación del amor, será más bien su verdadero comienzo. El calor de la verdadera amistad, el amor que une un corazón al otro, es sabor anticipado de los goces del cielo... Ame cada uno de ellos al otro antes de exigir que el otro le ame" (1905- El Ministerio de Curación, pág. 279)

"Nuestros afectos mutuos surgen de una común relación con Dios. Somos una familia y nos amamos los unos a los otros como él nos amó. Cuando se compara este afecto verdadero, santificado y disciplinado, con la cortesía ampulosa del mundo, las expresiones carentes de significado de la amistad efusiva son como paja de la era" (Carta 63, 1896)

Adaptación de los escritos de Elena de White, recopilado por ThD. Erik Jiménez

PRINCIPIOS PARA EL ENRIQUECIMIENTO FAMIILIAR DADOS A LA IGLESIA HACE MÁS DE 150 AÑOS.



EL AMOR NO ES GROSERO



Solo para esposos

Cita para memorizar:

Eclesiastés 10:12

Nada irrita más rápido a los demás como la mala educación. Ser grosero significa decir o hacer algo innecesario que le haga pasar un mal momento a la persona que esté cerca. Ser grosero es actuar en forma indecorosa, vergonzosa o irritante. En el matrimonio, podría tratarse de tener una boca sucia, malos modales en la mesa o el hábito de hacer bromas sarcásticas. Desde cualquier punto de vista, a nadie le gusta estar cerca de una persona grosera. La conducta grosera puede parecerle insignificante a quien la practica, pero es desagradable para los que están cerca.

Cuando un hombre es impulsado por el amor, se comporta en forma intencional de una manera que a la esposa le resulte más agradable. Si ella desea amarlo, resuelve evitar lo que lo frustra y le molesta. Las mujeres suelen ser mucho mejores que los hombres con ciertos modales, aunque pueden ser groseras de otras maneras. El rey Salomón dijo: "Más vale habitar en un rincón de la azotea que compartir el techo con mujer pendenciera" (Proverbios 25:24 NVI). Son los hombres en especial guienes necesitan aprender esta importante lección. La Biblia dice: "Bien le va al hombre que se apiada" (Salmo 112:5). El hombre discreto averiguará qué es apropiado y ajustará su conducta en consecuencia.

> Adaptación del libro el Desafío del Amor de Stephen y Alex Kendrick con Lawrence Kimbrough

Actividad

¿Te atreverás a

ser encantador?

Si piensas que tu cónyuge (y no tú) es el que tiene que hacer cambios en esta área, es probable que sufras de un caso grave de ignorancia, con efectos secundarios de egoísmo. Recuerda, el amor no es grosero sino que te lleva a obrar con principios superiores. ¿Te gustaría que tu cónyuge dejara de hacer todo eso que te molesta? Entonces. es hora de dejar de hacer todo eso que le molesta. ¿Serás lo suficientemente considerado y amoroso como para descubrir y evitar la conducta que hace que la vida le resulte desagradable a tu pareja?

El Desafío de Hoy

Pídele a tu cónyuge que te diga tres cuestiones que le incomodan o le irritan de ti. Debes hacerlo sin atacar ni justificar tu conducta. Su perspectiva es la importante en este caso.

_Haz una marca aquí cuando hayas completado el desafío de hoy.

"Llenas de gracia son las palabras de la boca del sabio." (Ecesiastés 10:12)